
エンジェル内海に改名しました!！

私、内海は美容師としての使命は何なのかと考えていました。
自分の得意な事、お客様に対して出来る事、そんな事を色々考えて
たどり着いた結果・・・

『髪をキレイにして毎日を笑顔で過ごしてもらいたい！』
それが僕に出来る事だと思いました！

その為に、髪を痛ませない、髪に艶を出す、髪をキレイにする事を
全力で行っていきます！
髪の事はお任せください♪ お家で出来る艶出しテクニック

皆さん、髪を乾かす前に、髪を
といてから乾かしていますか？
洗い流さないトリートメントを
つけて、くしでといてから乾か
すだけで、仕上がりがものすご
く変わります♪
くしでとくことで、トリートメ
ントが均一に馴染み、ドライ
ヤーの風も均一に当たるように
なるので、ツヤ、まとまり、
そして早く乾きます★
是非ためしてみてください(^^)

“天使のリングを作る美容師”
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今月のプリザーブドフラワー

ヘッドスパ 岡崎

お祝い事やプレゼント等の
オーダーも承り中です^^
(1ヶ月前～ ¥4320～）

5月ワクワク感動イベント

いつもキレイにしてくれて
ありがとうございます！
元気出ました！シャンプー
気持ち良かったです(^^)

ありがとうございました！

いつもありがとうございます！
嬉しいメッセージにこちらも
元気出ました！いただいた
パワーを原動力に、より一層

学んでいきます！

5月のこどもの日にちなんで
ルーチェスタッフの
小さい頃の写真が
どのスタッフなのか
当てるクイズです！

→ → →

どのくらい知っていますか?
「ルーチェ健康クイズ」

こんにちは^^

ビューティーセレモニストのカスミです。
春！新学期のスタートですね♪
お花も一番綺麗に咲く季節です！
お花見は行かれましたか？
お花があまり好きでない方も、たまには
心のリフレッシュにお花見に
出かけてみてはいかがですか？？？



地域No.1を誇るヘッドスパ美容室であるルーチェが

辿り着いたヘッドスパが｢頭蓋骨調整ヘッドスパ｣です。

地域No.1ヘッドスパで有り続けるために、

｢私たちはお客様のために何ができるか？｣

このことについてスタッフで何度も話し合いをした結果

｢頭の骨の歪みを調整し悩みを解消する｣

が答えとなりました。

そこで頭蓋骨調整を行っている接骨院へ

スタッフ全員で勉強をしに行きました。

そして、ヘッドスパリーダー早川の監修のもと、

当店のヘッドスパと学んだ頭蓋骨理論を融合させ、

｢頭蓋骨調整ヘッドスパ｣が出来上がりました。

具体的にはどのようなことをするのか？

頭蓋骨は１枚でつながっていると思いませんか？

実は何枚もの骨が繋がり組み合わさっているんです。

そしてそのつなぎ目は

｢ストレス・目の疲れ・姿勢の悪さ｣などで

がっちり固くなってしまいます。

そのつなぎ目をしっかりほぐし、

脳に流れる脳脊髄液を正常に流してあげることで

以下の様なお悩みを解消するのが

｢頭蓋骨調整ヘッドスパ｣です。

☑頭痛 ☑むくみ ☑眼精疲労
☑肩こり ☑首の痛み ☑不眠症
☑鼻づまり

ルーチェのドクターヘッドスパに対する想いや効果など
詳しくはルーチェのホームページをご覧ください。

そして是非一度「頭蓋骨調整ヘッドスパ｣を
試してみてください♪

15分￥2160(税込)
※40分から個室での施術になります。
40分¥4320(税込) 70分¥7560(税込)

独自の
ヘッドスパ

・・・などなど

目もとアドバイザー大須賀通信

1日3回の食事の時、水を飲んでいますか？
3回の食事と一緒に、水を飲むことはとても大切です！

食物に含まれる栄養素やビタミン、ミネラル等は、水に溶けた状態で
体内に吸収されるので、水を飲むことで食物の消化はスムーズになり、
吸収されやすくなります！
水を飲むと分泌された胃酸を薄めて胃もたれを防いだり、
塩分の摂りすぎを抑止するはたらきもあります。
胃液が薄められて食欲を抑えてくれたり、食物が水分を吸って胃の中で
ふくらむことで、少ない量でも満腹感が得られ食べ過ぎ防止にもなります。
特にミネラル分を多く含む水は、空腹感を抑えるのに効果的といわれています。
たくさん飲みすぎると胃液が薄まりすぎて、かえって消化の妨げとなることも
あるのでコップ一杯くらいの量がオススメです！

『朝・昼・夕食時はコップ1杯の水を飲もう‼』

こんにちは！第一印象120%up目もとアドバイザー大須賀です！
いつもメンテナンスは3週間と決めている早川さんですが
こんなことを言っていてました。

「今回なかなか空いている時間がなく４週間後になって
しまいました(;_;)３週間くらいじゃないと綺麗な状態が保たない！
見本にもなるので。だいぶエクステも抜け、
久しぶりのエクステのない顔…ダメですね(-_-)

目のぱっちり感がなくなり、完全に老けちゃってる (*_*)

まつ毛エクステがあるだけで、少しはきれいに見えてるなーと
つくづく実感しました ‼ 依存性100%‼️笑
私の顔は特にまつ毛で変わるので
必要不可欠ですねー。付け方によって
見えかたもかわるし面白いです(^^♪」

そうなんです‼！第一印象はまず目元で
決まるといわれています。
目元が美しくなれば今よりも
３割はきれいになります。

まつ毛で若々しくなりますよ(^_-)-☆

初めまして、こんにちは(*^^*)

６月から入る、湯浅(ゆあさ)葵です！
ハンドエステや爪磨き・筋膜リリース
など、エステ部門で
皆様に、さらなる
キレイとハッピーを
お届け出来るよう
精一杯頑張って
いきます！！
よろしくお願いします😊！

6月からの
新メンバーのご紹介♪

他のサロンにはない!!あなたのための
完全オーダーメイドまつ毛エクステ

★60分/上まつ毛つけ放題オーダーメイド

→6600円(税込)

★付け足し30本ずつ
→3300円(税込)

★少ないまつ毛でもボリュームup 3D

ラッシュ
【100束500本装着→9900円(税込)


